

MEADE LLAMA A PROMOVER LA INVERSIÓN

TIJUANA.— Las variables macroeconómicas demuestran que México registra un crecimiento en parámetros como las exportaciones y consumo, aunque se requiere crear una estrategia que aliente la inversión, aseveró José Antonio Meade, excandidato a la Presidencia de la República.

El exsecretario de Hacienda y hoy asesor de la banca privada expuso en el desayuno mensual de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), que pese a los más recientes informes de las calificadoras internacionales, los inversionistas reflejan confianza en la economía mexicana.

— Arturo Salinas